

8月8日～16日まで9日間の短い夏休みが終わりました。事故もなく、子どもたち全員元気に二学期を迎えました。例年であれば二学期は、音楽会や修学旅行、校外学習等、色々な学校行事があり、子どもたちにとって充実した学期になるところです。しかし、今年は新型コロナウイルス感染症の影響を受け、中止や分散開催となります。しかし、このような未曾有の事態にも負けず、子どもたちが、毎日仲間づくりや学習に一生懸命取り組み、良い笑顔を見せてくれるように、教職員一丸となって、二学期も色々なことに取り組んでまいります。

あいさつする子
しっかり学ぶ子
たのしく遊ぶ子

《全校集会》(8/4)

例年であれば、体育館で毎週火曜日行う集会を密閉、密集、密接の3密を避けるため、中止してきました。終業式の練習もかねて、今年初めての全校集会を運動場で行いました。ソーシャルディスタンスを確保しながら、全員が運動場に集合しました。ボランティア委員会から、緑の羽根募金の結果とお礼の連絡がありました。途中マイクがうまく入らず、集会が中断する場面もありましたが、子どもたちは、列を乱すことなく、しゃべることなく、待つことが出来ました。791人が整然と待てる姿は、本当に素晴らしいです。



《平和登校日》(8/6)

クーラー設置工事や曜日等の関係で、昨年は取り組みを行うことが出来なかった平和登校日。今年は、新型コロナウイルス感染症のため、稼業日中(学校の授業が行われる日)の平和登校日となりました。

平和登校日の授業内容は、まず、ネット中継による「広島の記念式典」を各クラスで見ました。その後、原爆投下の8:15に合わせ、全員で黙とうを行いました。

子どもたちは、75年前の今日あった出来事をしっかり胸に刻み、改めて平和の尊さを学びました。



《一学期終業式》(8/7)

8月7日(金)1学期終業式を行いました。各学級が密とならないように、コーンを並べ間隔を取り、熱中症にも気をつけながら行いました。校長から夏休み中の「命を守る三つの約束」という話をしました。

- 一つめは、コロナから命を守る。
- 二つめは、熱中症から命を守る。
- 三つめは、交通事故から命を守る。

次に、生活指導の先生からは、特に校区内での遊び方として、「道路は遊び場ではないこと。また、公園内では、遊び方に注意して迷惑にならないようにすること。」との話がありました。



お知らせ

【9月予定】

- 9月11日(金)予定の「東山まつり」は、中止します。
- 5年生キャンプ(青少年海洋センター)は、9月14日(月)日帰りでの実施となります。
- 学習参観を9月29日(火)、30日(水)に実施します。

【10月予定】

- 6年生の修学旅行は、10月15日(木)～16日(金)で広島方面に行く予定です。(当初の予定通りです。)

【11月予定】

- 11月8日(日)開催予定の音楽会をミニ運動会に変更します。半日での開催とし、給食はありません。詳細は、後日お知らせします。なお、水泳授業の関係で、11月9日(月)は、通常授業とし、11月13日(金)を代休とします。また、雨天の場合は11月10日(火)に実施し、さらに延期の場合は、12日(木)を予備日とします。(給食あり。午後は通常授業。)
- 今年度は、日曜参観音楽会は中止とさせていただきます。ただし、11月下旬に校内音楽会を実施し、その様子をビデオ撮影する予定です。校内音楽会の様子は、2学期末個人懇談会や、2月の学年懇談会のときに、保護者の皆様に公開する予定です。

《二学期始業式》(8/17)

8月17日(月)2学期始業式を行いました。暑さ対策のため、始業式は放送で行いました。9日間の夏休みが明け、久しぶりにクラスの友だちと顔を合わせた子どもたちは、とてもうれしそうでした。

眩しい笑顔と元気な「おはようございます。」のあいさつで、東山小学校の2学期が始まりました。2学期も「新型コロナウイルス感染症」や「熱さ」に負けずに、子どもたちが、元気に笑顔がいっぱいで、学校生活を送れるように、教職員全員で力をあわせ、頑張っていきます。



お願い

○新型コロナウイルス感染症対策のため、学校では、登下校も含め「マスクの着用」と「熱中症対策として自分の判断でマスクを外してもよい」という指導を行っています。ご家庭でも子どもたちが外出する際、同じような指導をお願いします。

○毎年、保護者の方、地域の方々に、様々な場面で学校を支援して頂いています。多くの大人と触れ合うことは、子ども達にとって貴重な経験になります。今年度も、学校支援ボランティアを募集します。「登下校時の見守り活動」など、ご協力して頂ける方は、ご連絡のほど、よろしくお願ひいたします。

TEL 446-8899(教頭迄)

注意!

家の前は、車が通る道路で公園ではありません。道路や駐車場で遊ばないようにしましょう。

また、公園で遊ぶ場合も、近くの方の迷惑にならないように、地域みんなの公園であることを考えた行動をとらましょう。



東山の笑顔満開!!

○一学期の振り返り(学校での生活)に、「学校での生活で大事なことは、あいさつです。あいさつは、人の心を温める力があるから「あいさつ」はいいなとぼくは思いました。だからぼくは、自分からあいさつをしています。」と書いてくれた子どもがいました。東山小学校では、「あ・し・た」の約束として、「あいさつをしよう」「しっかり学ぼう」「たのしくあそぼう」の3つを軸に教育を進めています。

こんな子どもたちが輝ける学校にしていきたいと思います!!